

Beschlüsse

zur Drucksachenummer

00394/2010

Freilaufende Katzen an der Futterstelle Heinrich-Mann-Straße

Beschlüsse:

28.06.2010	Stadtvertretung
011/StV/2010	11. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtvertretung

Beschlussvorschlag:

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, in Abstimmung mit dem Tierheim die freilaufenden Katzen an der Futterstelle Heinrich-Mann-Straße einfangen und kastrieren / sterilisieren zu lassen. Das Tierheim übernimmt die Nachversorgung und die Vermittlung der behandelten Tiere. Die Kosten trägt die Stadt. Termin: Schnellstmöglich

Beschluss:

Die Stadtvertretung lehnt den Antrag ab.

Abstimmungsergebnis:

mehrheitlich bei sieben Dafürstimmen und zwei Stimmenthaltungen abgelehnt